

20. 10. 87

Sachgebiet 312

**Kleine Anfrage
des Abgeordneten Wüppesahl und der Fraktion DIE GRÜNEN**

Todesfälle von Drogenkonsumenten während Haft oder Therapie

Wir fragen die Bundesregierung:

Ist der Bundesregierung bekannt bzw. kann sie durch Umfrage bei den Landesjustizverwaltungen ermitteln, wie viele Konsumenten illegaler Drogen von 1980 bis 1987 jeweils gestorben sind

- a) während der Verbüßung von Strafhaft,
- b) während des Einsitzens in Untersuchungshaft,
- c) während eines laufenden (BtMG-) Strafverfahrens,
- d) während einer gemäß § 35 BtMG angerechneten Therapiemaßnahme?

Bonn, den 20. Oktober 1987

**Wüppesahl
Ebermann, Frau Rust, Frau Schoppe und Fraktion**

Druck: Thenée Druck KG, 5300 Bonn, Telefon 23 19 67

Alleinvertrieb: Verlag Dr. Hans Heger, Postfach 20 13 63, Herderstraße 56, 5300 Bonn 2, Telefon (02 28) 36 35 51
ISSN 0722-8333